



La salud pública es una necesidad vital para la sociedad, al triunfar la Revolución era deprimente el estado de insalubridad y de atención medica en que vivía el país y por ende el municipio Minas. El municipio contaba con un pequeño hospital en Senado, no así en los otros núcleos poblacionales. Durante los primeros momentos la Revolución dio prioridad a esta situación y creció el número de médicos en todos los lugares en que fueron necesarios sus servicios, permitiendo que actualmente la esperanza de vida en nuestro municipio sea de un 77.7.

### **Teléfonos**

**Director:** 52 17 79 76

**Secretaria:** (53) (032) 69 61 37

**Subdirector:** 59 99 01 53

**Puesto de Dirección:** (53) (032) 69 67 78

**Atención Médica y Medicamentos:** (53) (032) 69 66 37

**Estadística:** (53) (032) 69 63 48

## **Dirección Municipal de Salud**

Categoría: SaludCreado: Miércoles, 27 Mayo 2020 18:59

Visto: 2922

---

**Atención a la Población:** Lunes a Viernes: 8:00am - 4:00 pm

**Teléfono:** (53) (032) 69 63 48

**Dirección:** Calle Camilo Cienfuegos #55, Minas

**Correo:** [dmsminas.cmw@infomed.sld.cu](mailto:dmsminas.cmw@infomed.sld.cu)

**Perfil en Facebook:** Dirección Municipal de Salud Minas

**Dirección URL:** <https://www.facebook.com/saludminas>

**Perfil Twitter:** @dirsaludminas